



Pressemitteilung Nr. 247

11.10.2021

Schlemmen nach dem Hüttenweg

Jetzt anmelden zur ersten kulinarischen Führung

Ab sofort können sich Interessierte für die erste Führung „**Kulinarisches Neunkirchen mit Ausblick**“ anmelden. Diese startet am **Samstag, 23. Oktober, um 16.30 Uhr vor Stumm's Brauhaus am Neunkircher Wasserturm unter Leitung von Heike Lismann-Gräß.**

Erst die Arbeit, dann das Vergnügen - so kann man das Motto der Tour treffend zusammenfassen. Denn bevor es zum gemeinsamen Schlemmen in Stumm's Brauhaus geht, machen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer einen kleinen Exkurs in die frühere Arbeitswelt der Hüttenarbeiter. Die Gästeführerinnen nehmen bei der Führung mit auf eine kurzweilige Zeitreise dorthin, wo über 150 Jahre lang das Herz der Stadt - das Neunkircher Eisenwerk oder hierzulande "die Hitt" genannt - pulsierte. Hier geben heute noch Relikte Einblick in die damalige Lebens- und Arbeitswelt. Wenn dann auch noch der Aufstieg auf den Hochofen bewältigt und der tolle Ausblick genossen wurde, haben sich alle ein paar saarländische Spezialitäten verdient! Die Führung kostet 25 Euro inkl. Begrüßungsgetränk und „Saarländischem Tapas-Teller“ mit typisch saarländischen Spezialitäten in klassischer bzw. vegetarischer Variante. Nähere Infos sind unter www.neunkirchen.de/info-huettenweg zu finden.

Eine Anmeldung zur kulinarischen Führung ist erforderlich: entweder telefonisch unter (06821) 202-122 oder online unter www.neunkirchen.de/anmeldung-fuehrung. Bitte beachten: Es gilt die 3-Regel. Eine weitere kulinarische Führung wird am Samstag, 6. November, mit Hüttenwegführerin Jutta Schneider stattfinden.